

FCM - Decken für Malawi

05.Juli 2019



Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig?

In Afrika ist es doch immer warm, oder?

Je Südlicher man nach Afrika kommt umso deutlicher spüren die Menschen auch in Afrika den Winter.

So auch in Malawi. Wenn bei uns Hochsommer ist, so wie derzeit, wird es auf der Südhalbkugel empfindlich kalt.

Vor allem die diesjährige Malawireisegruppe hatte es daher auf dem Herzen ein Jugendgefängnis mit ca. 250 Häftlingen mit ausreichend Decken für die Nächte auszustatten.

Und so lief die Aktion an. Es wurden Preise eingeholt und verglichen, gerade in der Woche gab es viele Demonstrationen wegen den Wahlen, die in Malawi stattgefunden hatten und es war nur schweres durchkommen in der Stadt.

Trotzdem konnte schon ein Teil der Decken im Gefängnis verteilt werden.

Sie kommen genau zur rechten Zeit. Denn in Malawi ist es derzeit besonders in den Nächsten sehr kalt und die Häftlinge hatten schon vorher mit Erkältungen und Blasenentzündungen zu kämpfen, da sie auf dem nackten Betonfußboden schlafen.

Die Decken helfen nun, die Haftbedingungen zu verbessern und Krankheiten zu vermeiden.

Vielen Dank für Ihre Spende! Wir sind sehr dankbar, dieses Projekt mit umsetzen zu können!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

17.Januar 2020



FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



[Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)